

REGLAS JUEGOS MUNICIPALES DE FÚTBOL SALA TEMPORADA 2024/25

Competición

Antes de comenzar la competición, cada equipo presentará un listado con los datos de los jugadores (nombre, apellidos y fecha de nacimiento) y el monitor (nombre, apellidos, DNI, teléfono y email).

Equipos

El partido se juega entre dos equipos de cinco jugadores cada uno, pero para la categoría de pre-benjamín, el partido se podrá jugar con dos equipos de seis jugadores cada uno. El partido no comenzará si uno de los equipos tiene menos de tres jugadores o suspendiéndose en el caso de que queden menos de tres jugadores en uno de los dos equipos. En el caso de no comparecer uno de los equipos, se le darán los puntos al equipo contrario. El equipo ganador sumará tres puntos, en caso de empate se reparte un punto a cada equipo.

Sustituciones

Las sustituciones son ilimitadas y podrán realizarse en cualquier momento mientras que un compañero salga antes de que el otro entre. El jugador debe entrar en la pista desde la zona marcada en el banquillo. Los jugadores pueden cambiarse de forma individual o en grupo. Un sustituto podrá sustituir a un jugador expulsado y entrar en la superficie de juego una vez transcurridos dos minutos de juegos efectivos después de la expulsión, salvo si el equipo rival marca un gol antes de que transcurran los dos minutos.

Tiempo real

El partido se compone de dos partes de 20 minutos corridos. Los entrenadores pueden pedir un tiempo muerto de 60 segundos en cada parte.

Tarjetas

Si se mostraran tarjetas, se advertirá verbalmente a jugadores y monitores sobre actitudes no deportivas y en caso de reincidentes o hechos graves se procederá a la expulsión inmediata. Los jugadores serán expulsados si ven dos tarjetas amarillas o una roja, y no podrán seguir jugando el partido. Tras ser expulsados, el equipo penalizado jugará con un jugador menos durante dos minutos, a no ser que encaje un gol, en cuyo caso podrá entrar otro jugador inmediatamente. El jugador que ha sido expulsado, sin embargo, no podrá jugar más.

Sanciones

Un jugador que ha sido expulsado será sancionado para el próximo partido. Un jugador será automáticamente sancionado después de que le amonesten dos veces. Cualquier jugador será sancionado si ve dos amonestaciones en dos partidos diferentes, así como en las siguientes amonestaciones.

Cesión al portero

Se puede jugar con el portero tantas veces como se quiera, pero el portero no puede coger el balón con las manos siempre que proceda de uno de sus compañeros sólo puede jugar el balón con los pies.

Área de penalti

Los jugadores pueden entrar en el área y el portero puede salir, pero no puede tocar el balón una vez que tengan la posesión a no ser que sea en el campo contrario o la toque un rival. Los saques de puerta deben lanzarse con la mano, no puede tirarse con el pie. Solo se podrá sacar con el pie (bote previo) siempre que el portero reciba el balón de una jugada y no haya salido aún por la línea de fondo.

Saques de banda, esquina, de meta y tiros libre

El balón se juega con el pie y a balón parado sobre la línea, el lugar indicado por el árbitro. En caso de no realizarse correctamente, sacará el equipo contrario. Los balones que entren directamente en un saque de banda en la portería no cuentan como gol. Si el balón toca el techo del pabellón, se sacará por el lado de banda que indique el árbitro. Los tiros libres serán (directos e indirectos), en caso de colocar barrera de adversarios, se deberá solicitar al árbitro y siempre respetando la distancia de 5 metros en balones parados.

La regla de los cuatro segundos

Para los saques, tiros libres, saques de puerta y córneres los jugadores que estén en posesión del balón tendrán cuatro segundos para poner de nuevo el balón en juego, mientras el árbitro los cuenta con los dedos en el aire. Si un jugador no cumple ese tiempo, el balón será para el equipo contrario.

SE RUEGA A TODOS LOS PARTICIPANTES UN COMPORTAMIENTO DEPORTIVO. EL OBJETIVO DE ESTE CAMPEONATO ES ENSEÑAR VALORES FUNDAMENTALES A NUESTROS JÓVENES E INTENTAR DIFUNDIR EL FÚTBOL SALA EN ALGECIRAS.